

Tardevieja para llevar la ilusión a los mayores que viven solos en Petrer

21/12/2022



La Concejalía de Servicios Sociales, en colaboración con el tejido asociativo de Petrer, está preparando para el próximo jueves 29 de diciembre por la tarde una celebración especial de la "Tardevieja-Encuentros que unen" para llevar la ilusión y alegría a las personas mayores que se encuentran solas.

"Hay muchas personas mayores que durante las fiestas

van a estar solas, bien porque las familias las tienen lejos, o bien porque no tienen familia y esa tarde es para ellos y ellas, para que sean protagonistas y que despidan el año con una fiesta" ha dicho la concejala del área, Ana Tortosa.

La Tardevieja tendrá lugar el próximo jueves 29 de diciembre en el colegio Reyes Católicos, lugar que se ha elegido por ser espacioso.